



家 XALAPA CÓRDOBA-ORIZABA ESTATAL NACIONAL MUNDO ESPECTÁCULOS DEPORTES DE INTERÉS

COVID19 DESENCLACE 2025

Dígallo en  
VOZ ALTA

\* Aparatoso accidente vehicular sobre la calle Bolivia, en Xalapa

## Plantón indefinido en la Refinería de Minatitlán por adeudos millonarios de PEMEX

\* “Empresas proveedoras reclaman pagos atrasados desde hace 13 meses; 700 empleos están en riesgo y denuncian trato preferencial a compañías foráneas”

家 Estatal ☺ Mayo 09, 2025



Minatitlán, Veracruz.- Trabajadores y representantes de al menos 40 empresas proveedoras de servicios se declararon en plantón indefinido en las inmediaciones de la Refinería Lázaro Cárdenas en Minatitlán, ante la falta de pago por parte de

  
¡ÚNETE  
A NUESTRO  
CANAL DE  
WHATSAPP!



  
INFORMATE BIEN  
CON GUILLERMO  
AGÜERO



  
INFORMATE BIEN  
CON ALEJANDRO  
AGUIRRE



Petróleos Mexicanos (PEMEX), que mantiene adeudos millonarios con estas compañías desde hace más de un año.



Subscribase 

Y reciba el mejor resumen  
de noticias directamente en  
su cuenta de correo  
electrónico

Escriba su dirección email



Los manifestantes, empresarios locales de la zona sur del estado de Veracruz, acusan un trato inequitativo por parte de la paraestatal, ya que —según denunciaron— por intervención directa del gerente de la refinería, ingeniero Carlos Gutiérrez Jacinto, se han liberado pagos a empresas foráneas, dejando en el abandono a los proveedores locales, muchos de los cuales están al borde de la quiebra.

**"Sin respuesta tras 24 horas de protesta"**

A pesar de llevar casi 24 horas en protesta, no se ha obtenido ninguna respuesta oficial por parte de PEMEX. El gerente de la refinería ha hecho "oídos sordos" a las demandas de los

proveedores, situación que, de prolongarse, podría dejar sin empleo a aproximadamente 700 trabajadores directos.

Las empresas afectadas exigen el pago inmediato de facturas vencidas correspondientes a los últimos dos años, cuyo monto global asciende a 2 mil 200 millones de pesos, según informó el Ing. Iván Ordaz Aréchiga, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) delegación Coatzacoalcos.

Ordaz Aréchiga subrayó que muchas de las compañías han entrado en crisis financiera y están "a punto de la quiebra", debido a que no cuentan con liquidez para operar, pagar nóminas ni cubrir sus compromisos fiscales y financieros.

Como parte de la manifestación, se llevó a cabo una marcha que concluyó frente a la Portada Norte de la refinería, donde los inconformes han instalado un campamento permanente. El acto fue supervisado por el notario público No. 26 de Minatitlán, Lic. Carlos Alberto Bautista Cansigno, quien dio fe de que la movilización se realiza de manera pacífica y sin bloquear vías de comunicación.

En las lonas y pancartas colocadas en la zona de protesta se leen mensajes como: "Nuestros salarios están en riesgo", "¡Que PEMEX pague!" y "No más engaños a la presidenta", en alusión a la supuesta desinformación que se ha hecho llegar a la titular del Ejecutivo federal sobre la situación financiera de los proveedores.

"Promesas incumplidas y amenazas de llevar el plantón a CDMX"

Aroldo Fuentes Fajardo, representante de la empresa Soluciones Integrales, expresó su inconformidad al señalar que han sido víctimas de múltiples promesas de pago sin resultados concretos. "Nos dijeron que en marzo saldrían los pagos y ya estamos en mayo sin que PEMEX cumpla. Lo más

grave es que no hay comunicación alguna con los directivos”, indicó.

En el mismo tenor, el Ing. Julio Portilla, representante de Judel Construcciones, advirtió que si no hay una solución inmediata, el movimiento podría trasladarse hasta la Torre de PEMEX en la Ciudad de México, donde se plantarán de forma indefinida para hacer oír su reclamo ante las oficinas centrales.

“Estamos al borde del colapso económico. Hemos agotado todas las instancias dentro de PEMEX, pero no hay respuestas ni soluciones. Nos están obligando a tomar medidas más drásticas”, puntualizó Portilla.

#### “CMIC nacional respalda la protesta”

Por su parte, el presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Luis Méndez Jaled, se sumó a las voces de protesta y afirmó que las empresas locales de los estados de Veracruz y Oaxaca son las más afectadas por los adeudos multimillonarios que PEMEX mantiene sin resolver.

El líder empresarial hizo un llamado urgente a la paraestatal para que honre sus compromisos contractuales y evite un mayor daño a la economía regional, que depende en gran medida del sector de la construcción y los servicios vinculados a la industria petrolera.



Trabajadores y representantes de al menos 40 empresas proveedoras de servicios se declararon en plantón indefinido en las inmediaciones de Refinería Lázaro Cárdenas en Minatitlán, ante la falta de pago por parte Petróleos Mexicanos (PEMEX), que mantiene adeudos millonarios con estas compañías desde hace más de un año.

: José Vargas  
#OlivaNoticias #Multimedios



+6